
Herr Jonen (UWG-Fraktion): 

Herr Jonen weist darauf hin, dass bei der vorangegangenen Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschusses in der Einladung bei Tagesordnungspunkten ohne 

Sitzungsvorlage Leerseiten zur Verfügung standen, um ggfs. Wortmeldungen 

notieren zu können. Diese fehlen bei der aktuellen Einladung zum Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Umwelt.  

 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung gibt an, dies zu prüfen. 

 

Nachrichtliche Ergänzung: Bei der entsprechenden Sitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses wurde das Vorgehen erstmalig erprobt. Ob dies zukünftig in der 

Form übernommen wird, muss noch geklärt werden. 
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